

La intención de González Cartas era ir a C. Rica

No se ha resuelto aún su residencia en Miami

MIAMI, julio 31 (United).—Cuatro refugiados políticos cubanos que llegaron a esta ciudad el domingo a bordo de una pequeña embarcación, declararon hoy que su intención original fue dirigirse a Costa Rica.

David Walter, abogado de los cubanos, declaró que éstos se dirigieron a Miami cuando no se presentó el buque que había de recogerlos y llevarlos a Costa Rica, y una vez que se les agotaron los alimentos y el agua. Agregó que proyectan salir hacia la República centroamericana a la mayor brevedad posible.

El Departamento de Inmigración había señalado para hoy la vista del proceso contra los cubanos.

Los refugiados fueron identificados como Jesús F. González, ex director del desaparecido diario "La Voz"; Camín Herrera, McDowell O'Reilly Sherwood y Gerardo Rivero Garzón.

González dijo que estuvo oculto en las montañas de Cuba desde que el presidente Fulgencio Batista dispuso la clausura de su periódico, hace siete meses.

Los cuatro abandonaron Cuba la noche del miércoles y habían de ser recogidos la noche del jueves por un buque que se dirigía a Costa Rica. No llegó a realizarse la cita, y los refugiados recorrieron la zona durante dos días bajo el brillante sol, hasta que se les agotó el agua que llevaban.